

# Autoridades lanzan Campaña de uso responsable de Preservativos en Curicó

- • **Iniciativa pionera en la región del Maule busca promover el autocuidado y los derechos sexuales y reproductivos entre las y los jóvenes desde los 14 años**

En dependencias de la Oficina Municipal de la Juventud de Curicó con presencia de autoridades regionales, locales y estudiantes, se realizó el lanzamiento de la campaña regional de uso responsable de preservativos, con la instalación del primer dispensador de preservativos femeninos y masculinos, de una serie de varios que se ubicarán en dependencias municipales.

Esta iniciativa pionera en la región del Maule busca promover el autocuidado, el acceso a la información y el ejercicio de los derechos sexuales y reproductivos de las y los jóvenes desde los 14 años.

La instalación del dispositivo en la Oficina de la Juventud surge de una alianza entre la Municipalidad de Curicó, la secretaría ministerial de Salud y la dirección regional del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género Maule, en el marco del trabajo del Programa, Mujeres Derechos Sexuales y Reproductivos.

La seremi de Salud del Mau-

le, Carla Manosalva destacó que estas buenas iniciativas se deben apoyar. “Es una linda iniciativa entre la Municipalidad y SernamEG y nosotros apoyando con la entrega de repuestos mensuales para que la población juvenil se pueda cuidar y también prevenir infecciones de transmisión sexual, incluido el VIH y formar adultos responsables”.

Para la directora de Desarrollo Comunal Gina Lorenzini, en representación del alcalde George Bordachar, es valorable el acto porque “esto no es solo colocar un dispensador de preservativo gratuito, es educar y por ello valoramos la presencia de estudiantes de diversos establecimientos educacionales porque demuestra que estamos dando pasos importantes en la responsabilidad sexual y emocional de nuestros jóvenes”.

En tanto, la directora regional del SernamEG Maule, Ana Cecilia Retamal subrayó que este acceso no solo previene enfermedades, “sino también facilita la planificación de embarazos

porque la maternidad tiene que ser deseada o no ser, porque las mujeres tenemos derechos a decidir. Hoy damos acceso libre, gratuito y oportuno para que las y los jóvenes ejerzan sus derechos sexuales”.

Para las estudiantes que participaron del acto también opinaron y destacaron que esta iniciativa les permite incentivarlas a cuidarse de embarazos. Belén del liceo Zapallar: “Me alegra el saber que nos motivan a cuidarnos y eso demuestra que hemos avanzado como sociedad porque antes era muy mal visto tener relaciones sexuales antes de los 20 años. Similar opinión entregó Elizabeth del mismo liceo: “Me pareció muy bueno todo y se agradece las explicaciones personalizadas frente a las dudas y sin sentirnos incómodas”.

El dispensador entregará material educativo y preservativos femeninos y masculinos, cuyo abastecimiento mensual estará a cargo del Servicio de Salud del Maule.

